

COMUNICACIONES SSAS



Araucanía Sur refuerza plan de emergencia por incendios forestales

● Debido a las temperaturas pronosticadas para estos días, la red asistencial de Araucanía Sur ha reforzado sus medidas de preparación para enfrentar eventuales emergencias.

Javier Sandoval, coordinador de Emergencia y Desastre del Servicio de Salud Araucanía Sur, explicó que el Plan de Incendios del servicio abarca toda la provincia de Cautín y contempla acciones de preparación, respuesta y recuperación en caso de alguna afectación por incendios forestales. “Como Servicio hemos estado trabajando en la actualización de nuestro plan para garantizar una respuesta efectiva”, destacó. El plan considera medidas en los tres niveles de atención de la red asistencial. En atención primaria, se ha implementado el “Plan de Postas Preparadas”, enfocado en el entorno de las postas rurales. A nivel hospitalario, se han fortalecido los recursos humanos y la disponibilidad de líneas vitales para garantizar una respuesta adecuada ante una emergencia. Además, se ha activado la coordinación con los Equipos Médicos de Emergencias (EMT) y de salud mental en terreno (Arsam), que pueden ser desplegados localmente, a nivel nacional e incluso en el extranjero en caso de ser necesario. 